

LE 9 OCTOBRE 2025, TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET MANIFESTATION POUR DÉFENDRE NOTRE SÉCURITÉ SOCIALE !



POUR DÉFENDRE LA SÉCURITÉ SOCIALE LE 9 OCTOBRE JE ME MOBILISE



La CGT appelle à une journée nationale confédéralisée de mobilisation le 9 octobre 2025, à l'occasion des 80 ans de la Sécurité sociale, pour célébrer ce bien commun tout en affirmant notre refus des politiques d'austérité qui fragilisent ce pilier fondamental de notre société.

Alors que la Sécurité sociale fête ses 80 ans, E. Macron et ses sbires préparent un projet de loi de financement de la Sécurité sociale (PLFSS) particulièrement austère pour 2026 : économies sur la santé, remise en cause des indemnités journalières, nouvelle réforme des retraites, projet de « TVA sociale ». Ces attaques s'ajoutent à des décennies de restrictions budgétaires, de dégradation des services rendus aux assurés et de précarisation des salariés des organismes sociaux.

Créée en 1945 pour protéger la population des aléas de la vie, la Sécurité sociale reste un acquis fondamental, universel et solidaire. Elle a permis d'améliorer la santé publique, de réduire la pauvreté, de garantir des retraites et de sécuriser des millions de familles.

Nous refusons de voir ce système vidé de sa substance par des logiques comptables, des choix de politique capitaliste et des réformes régressives. À l'inverse, la CGT propose son projet ambitieux de 100% Sécu, pour une Sécurité sociale renforcée et étendue à toutes et tous : santé, retraite, famille, emploi et autonomie.

Rendez-vous le 9 octobre partout en France, et à 12h devant le ministère de la santé à Paris !

Le 9 octobre, nous appelons les assurés sociaux, les salariés des organismes, les retraités, les jeunes et les privés d'emploi... L'ensemble de la population à se rassembler dans tout le pays pour rappeler que la Sécurité sociale n'est pas un coût, mais une richesse collective.

La CGT appelle à faire de cette journée une étape décisive pour défendre et reconquérir la Sécurité sociale.